

第93回メーデーにあたり、連帯のご挨拶を申し上げます。

まず日頃より、私や国民民主党の活動に対し、温かいご理解とご支援を賜り、深く御礼を申し上げます。とりわけ、昨年の衆議院議員総選挙におきましては、お陰様で、三度目の正直にして初当選を果たすことができました。本当にありがとうございました。

また、2年以上も続く新型コロナウイルスの流行に対し、それぞれの働く現場で苦労されながらも様々な対策を実行され、私達日本の社会そして経済を支えて下さっていることに、改めて感謝を申し上げます。

初当選から約半年となりますが、皆様とのお約束を一つでも多く実現すべく、衆議院本会議、予算委員会、厚生労働委員会等で、既に20回以上、質問に立ちました。先に成立しました雇用保険法等の改正案におきましては、連合本部の担当者との意見交換を踏まえて厚生労働大臣等と議論し、採択された附帯決議に、連合が求めてきた項目を明記させることができました。今後も、すべての「働く人」のために、希望と安心の社会づくりに全力を尽くすことをお誓い申し上げます。

結びに、連合静岡中遠地域協議会の益々のご発展と、組合員の皆様のご多幸をご祈念申し上げ、お祝いの言葉と致します。

令和4年5月7日

衆議院議員 田中

